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Monsieur Mars Di Bartolomeo 
Président de la Chambre des Députés 

Luxembourg 

Luxembourg, le 19 octobre 2017 

Monsieur le Président, 

Par la présente, j'ai l'honneur de vous informer que, conformément à l'article 80 du Règlement de 
la Chambre des Députés, je souhaiterais poser une question parlementaire à Monsieur le Ministre 
de l'Éducation nationale, de l'Enfance et de la Jeunesse concernant la mise en place d'un service 
de médecine scolaire dans les établissements scolaires. 

Le service de médecine dans les établissements scolaires n'est assuré par un infirmier/ une 
infirmière que pendant les jours où les élèves sont examinés dans le cadre de l'examen médical 
scolaire. Selon nos informations, le ministère serait, au vu de la nécessité constatée sur le terrain 
d'assurer un service de médecine scolaire permanent ou quasi-permanent, en train de réfléchir à 
la possibilité de prévoir la présence de personnel infirmier au sein des établissements scolaires. 

Dans ce contexte, j'aimerais poser les questions suivantes à Monsieur le Ministre de l'Éducation 
nationale, de l'Enfance et de la Jeunesse: 

1. Monsieur le Ministre peut-il confirmer cette information? 

2. Dans l'affirmative, le Ministre peut-il nous informer sur l'état d'avancement de ce dossier et 
plus particulièrement quand une telle mesure verra le jour ? 

3. Dans la négative, pour quelles raisons le Ministre ne juge-t-il pas opportun de prévoir la 
présence d'un infirmier/d'une infirmière dans les écoles et lycées du pays ? 

4. Monsieur le Ministre n'estime-t-il pas qu'il faudrait au moins garantir une présence 
permanente d'une infirmière/ d'un infirmier dans les établissements scolaires d'une certaine 
taille? 

Je vous prie d'agréer. Monsieur le Président, l'expression de ma très haute considération. 

Léon Gloden 
Député 
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